



Découverte du parc archéologique de Cassinomagus

publié le 13/04/2022

Lundi 11 avril, sous un beau soleil, les élèves latinistes de 4^è et de 3^è se sont rendus à Cassinomagus, nom antique de Chassenon, village de Charente Limousine connu pour son parc archéologique exceptionnel, notamment ses thermes romains, qui figurent parmi les mieux conservés d'Europe. Les élèves ont pu découvrir cette cité de l'Aquitania, située sur la voie d'Agrippa qui traversait la Gaule romaine de Lyon (Lugdunum) jusqu'à Saintes (Mediolanum Santonum) ; Cassinomagus abritait durant l'Antiquité des monuments exceptionnels, symbolisant l'art de vivre des Romains après la conquête de la Gaule par Jules César. Les élèves ont pu également s'initier à la mosaïque, l'art décoratif le plus célèbre de l'Antiquité romaine, que les archéologues retrouvent aussi bien dans les maisons, les temples ou les thermes.

<https://www.cassinomagus.fr/>

Portfolio

